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雲林縣莿桐鄉第二十二屆鄉民代表會第二次臨時大會開會紀錄                 

一、  開會時間 :中華民國 112 年 4 月 17 日 8 時起  

19 日 17 時 30 分止。  

二、開會地點：本會議事廳。  

三、代表名額：本會代表計 11 名。  

四、出席代表數：  

1號 林弼昇    2號  余三池    3號  洪富惠  

5號 林祺祐     6號  劉文溪     7號  張慶添  

8號 林群力      9號  林玟廷     10號  鄭長漢     

11號  林味珍   12號  張金龍 

五、輔導人員：  

六、列席人員：  

鄉     長：廖秋蓉       主  任  秘書：楊媺媱   

財  行  課長：王洹榕        社  會  課長：陳嘉琳   

工  務  課長：張常君          農  經  課長：鄭秉政  

人  事  主任：黃建華        主  計  主任：任宏平   

民  政  課長：張榮科         政  風  主任：李培銘      

清  潔  隊長：程惠貞          幼兒園  園長：蘇政輝  

殯葬宗教管理所所長 :李聖弘   

七、來賓姓名：  

八、旁   聽：  

九、主   席：代表會主席林弼昇  

十、秘     書 :代表會秘書廖樹龍  

十一、紀  錄：代表會技工劉姵圻  

十二、司  儀：代表會組員張秀鳳  

 

十三、閉會時間：中華民國 112 年 4 月 19 日下午 17 時 30 分  
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林主席弼昇致開會詞： 

    這次是第二十二屆第二次臨時大會，請各位代表看一下這次

的議程有沒有問題?沒問題的話，那我們今天會議開到這邊。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 
 

預備會議  

一、大會席次：與開會紀錄同  

二、報告議事日程：  

雲林縣莿桐鄉民代表會第 22 屆第 2 次臨時大會    

             議   事   日   程   表              

                    

                  上午 8：00─中午 12： 00 下午 1：30─ 5： 30 

04 月 17 日  一  1 

一、代表報到。  

二、預備會議。  

    報告議事日程。  

三、開  幕  典  禮。  

四、報告及討論事項。  

04 月 18 日  二  2 

一、討論事項  

    審議一般議案。  

二、報告事項：  

    宣讀會議紀錄。  

04 月 19 日  三  3 

一、討論事項  

    1.審議一般議案。  

    2.臨時動議。  

二、報告事項：  

    宣讀會議紀錄。  

三、閉    會  

三、上次大會議決案執行情形及會務處理情形：  

1.  上次大會議決案執行情形編於工作報告。  

2.  會務處理情形：上次大會議決案分函有關機關辦理一

切會務及協助鄉公所辦理自治事項。  

四、審查小組人選及召集人推定情形：全體代表合併審議。  

程 

會 

次 
星 

期 日 
期 

時 

間 

議 
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五、審查小組審議情形：  

   第 1-12 議案依照原案經全體代表贊成議決通過。  

六、其他討論事項：  

林主席弼昇 :公所有一些新課長，請鄉長來介紹一下。  

廖鄉長秋蓉 :大會林主席、林副主席、廖秘書，各位代表女士、

先生，以及代表會各位同仁，還有公所各課室主管、各位同

仁大家早安 !大家好 !感謝主席，秋蓉在這邊向大會介紹這次

4 月 15 日之後，因為主管有異動，在此向大家介紹新任主管，

首先介紹的是常君，因為原本的工務課長惠隆在 4 月 13 日過

去公路總局第五工程處，所以由技士張常君來當工務課課長，

過去大家也都跟常君很熟悉，常君也會更加努力來跟大會配

合，有任何事情也可以多指導他，拜託大家多疼惜，再來是

社會課新任課長陳嘉琳，因為本來的清潔隊長馬隊長最近身

體狀況不是很好，他私下有拜託我可不可以降低他工作的部

分，因為身體不適需要好好調養，馬隊長自己也有簽簽呈附

上他的證明，所以我將馬隊長調到圖書館當館長，針對圖書、

幼教這塊來努力規劃，因為調動主管有時有些限制，在可動

的人裡面我們將原本的社會社長程惠貞調來當清潔隊長，那

現在新的社會課長陳嘉琳本來也在社會課，後來到財行課現

在又回歸到社會課，她也是我們本地莿桐人，希望大家能多

多指導，再來是清潔隊長惠貞，惠貞本來是在社會課，因為

剛剛我提到的那些原因，所以惠貞就來接任清潔隊隊長，說

真的清潔隊業務攸關我們全鄉的民生問題，所以惠貞本身要

很認真去了解業務，也需要大會主席、副主席及各位代表在

基層上有什麼建議，對她的業務推動有所助益的，也要麻煩

大會這邊多多指導她，以上就是 4 月 15 日異動的這三位，因

為馬隊長現在卸任下來變二級主管，在圖書館當然圖書館的

業務也需要大家多多指導，以上報告。  
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議事討論  

第一號議案  

   

類別 :清潔隊      提議人：莿桐鄉公所                                          

案由 :為本所執行「 111 年度雲林縣各鄉鎮市資源回收、垃圾

減量、環境清潔考核計畫」本鄉第四名獎勵金 15 萬元整及興

桐村實地考核甲等組獎勵金 1 萬元整，合計獎勵金新台幣 16

萬元整，因 112 本年度無編列此預算，擬請  貴會同意先由墊

付款支付，提請審議。  

理由 :依據雲林縣環境保護局 112 年 3 月 24 日雲環廢字第

1120003394A 號函  

辦理。（檢附原函影本乙份）  

辦法 :請貴會同意墊付，俟審議通過後於 112 年度追加預算或

於次年度編列預算轉正。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

余副主席三池 :我記得之前清潔隊比賽都第一名有 30 萬，這  

         次怎麼退步到第四名 ? 

程清潔隊長惠貞 :我手上沒有之前的資料，我了解一下再向大  

         會報告， 30 萬是環保署的，縣府的一般都是 15 

         萬，我看預算書轉正是 16 萬。  

林主席弼昇 :各位代表對第一號議案有沒有更寶貴的意見都  

         可以提出討論。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，對第一號議案沒意  

         見就全數代表通過  
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表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十一名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 9、 10、 11、 12 號  

          等十一名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數：無。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第二號議案  

   

類別 :社  會      提議人：莿桐鄉公所                                        

案由 :有關雲林縣政府補助本所輔導轄內新莊社區發展協會

辦理「社區福利走動式學習活動」案，共計新臺幣 2 萬元整，

因本 (112)年度無編列是項預算，敬請  貴會同意先行墊付，

請審議。  

理由 :依據雲林縣政府 112 年 3 月 30 日府社救一字第

1122619558 號函辦理（檢附原函影本 1 份）。  

辦法 :請  貴會同意墊付，俟審議通過後於 112 年度追加減預

算或次年度 (113)年度編列預算時辦理轉正。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

林主席弼昇 :各位代表有更寶貴的意見都可以提出討論。  

洪代表富惠 :因為有不懂的地方想請教課長一下，說明後面有  

         提到車資每台上限為新台幣一萬兩千元，這兩萬  

         元是只能補助在車資方面，還是其他開銷也可檢  

         據核銷呢 ? 

陳社會課長嘉齡 :可以，只是當初他們送的計畫書裡面車輛是  

         兩台，單價一輛就一萬四千元，兩台就兩萬八千  

         元了，所以當初送計畫進來就有提到要用縣府補  

         助的兩萬核銷車資。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見的代表請舉  

         手沒有的話，經在場全數代表同意通過。  
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表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

         等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第三號議案  

   

類別 :社  會     提議人：莿桐鄉公所                                        

案由 :有關雲林縣政府「 112 年建構性別暴力領航社區服務計

畫」補助本鄉孩沙里社區發展協會辦理「莿社聯盟，桐心反

暴力」1 案，核定補助經費計新台幣 36 萬元整，因本年度未

編列是項預算，提請貴會同意先行墊付，請審議。  

理由 :依據雲林縣政府 112 年 2 月 13 日府社工一字第

1122612193 號函、112 年 2 月 21 日府社工二字第 1122614410

號函及 112 年 3 月 31 日府社工二字第 1122622133 號函辦理。

(檢附原函影本乙份 ) 

辦法 :請貴會同意墊付，俟審議通過後於本 (112)年度辦理追

加減預算或 113 年度編列預算時辦理預算轉正。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

林主席弼昇 :各位代表對第三號議案有沒有更寶貴的意見都  

         可以提出討論。  

洪代表富惠 :我看後面這個是就只有我們去社區宣導，還是說  

         有受到暴力對待的 ?有什麼據點可以通報還是什  

         麼 ? 

陳社會課長嘉琳 :這案主要是縣府有委託雲林縣婦保會執行  

         長幫我們執行，主要是有六個社區一起來做，由  

         孩沙里領航結合榮村四合、新莊、埔尾跟大美， 

         主要是上課像社區培力、志工訓練，還有到學校  

         辦一些親子教育，主要是要提升預防家庭暴力的  

         觀念，想要營造一個零暴力社區，提早預防避免  

         憾事發生。  
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林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，沒有的話，全數代  

          表同意通過。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十一名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 9、 10、 11、 12 號  

         等十一名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數：無。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第四號議案  

   

類別 :財  行      提議人：莿桐鄉公所                                        

案由 :為辦理本所「 112 年度預估成就退休條件勞工所需之退

休準備金專戶」餘額不足 1 案，本（ 112）年該勞退準備金專

戶尚需提列 300 萬元經費補差額，因本（ 112）年度未編列此

預算，惠請貴會同意先由墊付款支付，提請審議。  

理由 :一、依據雲林縣政府 112 年 2 月 21 日府勞動二字第    

1123408752 號函辦理。  

二、隨函檢附雲林縣政府上開號函影本 1 份供參。  

辦法 :請貴會同意先由墊付款支付後，再行辦理 112 年度追加

減預算或 113 年度編列預算轉正。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

林主席弼昇 :各位代表對這案有沒有更寶貴的意見都可以提  

         出討論。  

林主席弼昇 :各位代表對第四號議案有沒有更寶貴的意見，沒  

         有的話，我們要全數代表通過，對第三號 ..第四  

         號議案全數通過 .. 

張代表慶添 :大家互相尊重一下 !你說代表全數通過是要怎樣  

         開會 ?  

林主席弼昇 :我就問大家意見啊 .. 

張代表慶添 :你問秘書看這樣可以嗎 ?是你在開會而已嗎 ?你  

         說全數通過是要怎麼開會 ? 

林主席弼昇 :也是經過全體代表同意的  

張代表慶添 :秘書這樣可以嗎 ?你要問代表有意見的，舉手啊 ! 

         不然是在跟誰開會 ?大家互相尊重一下嘿。  
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林主席弼昇 :對第四號議案有意見的代表請舉手，沒意見的話  

          就全數代表通過。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第五號議案  

   

類別 :工  務    提案人：林代表味珍   附署人 :林主席弼昇  

                                   林代表群力  

                                   林代表祺祐                                    

案由 :甘厝 1 之 20 號旁產業道路柏油路面塌陷及損壞，建請

修護路面道路。  

理由 :上述路段是本鄉多數鄉民進出必經之路，目前路面塌陷

傾斜影響鄉民行車安全，亟需儘速修復，以維護民眾通行安

全。  

辦法 :請鄉公所儘速安排現場勘察並轉相關單位處理。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

林代表味珍 :這條就是在修車廠前往南到橋那邊，長度不長那  

         邊已經傾斜，民眾有次開車差點跌落溝裡，麻煩  

         工務課長勘查一下，這也不用多少經費，拜託大  

         家 !謝謝。  

林主席弼昇 :課長，你再找時間跟林代表去看一下，其他代表  

         還有更寶貴的意見嗎 ?都可再提出討論。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  
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表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第六號議案  

   

類別 :工  務    提案人：鄭代表長漢   附署人 :張代表金龍  

                                   張代表慶添                                       

案由 :建請修復改善 14 號觀測站南方十字路口，路面柏油損

壞影響交通安全。  

理由 :上述路段是本鄉多數鄉民農作進出必經之路， 14 號觀

測站南方十字路口路面柏油損壞嚴重影響民眾行車安全，亟

需儘速修復，以維護民眾通行安全。  

辦法 :請鄉公所儘速安排現場勘察並轉相關單位處理。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

鄭代表長漢 :這是在 14 號觀測台南邊，林 X 川的塔前這條路  

         況很差，希望課長一起去看能不能處理。  

張工務課長常君 :這案及剛林代表那案我們會盡快跟代表約  

         時間去看，會依緊急情形先做處置，要是要做整  

         段我們也會盡快去找預算來做。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第七號議案  

   

類別 :工  務    提案人：鄭代表長漢   附署人 :張代表金龍  

                                   張代表慶添  

案由 :建請雲 53 線第一橋樑 (中清橋 )及第二橋樑橋前路面柏

油顛波，建請修護改善。  

理由 :上述路段是本鄉多數鄉民農作進出必經之路，橋面前後

面顛波不平，亟需儘速改善，以維護民眾通行安全。  

辦法 :請鄉公所儘速安排現場勘察並轉相關單位處理。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

鄭代表長漢 :這是在雲 53 橋面跟橋邊連接的地方下陷了，騎  

         車經過很危險，這是要報縣府還是公所這邊 ? 

張工務課長常君 :跟代表報告雲 53 目前是縣府權責，我們會  

         去勘查整理資料報縣府，請他們盡快來處理。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  

 

 

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第八號議案  

   

類別 :工  務    提案人：鄭代表長漢   附署人 :張代表金龍  

                                   張代表慶添  

案由 :五華建治活動中心北側至麻園三叉路口農路未鋪設柏

油，導致路面凹凸不平，建請鋪設柏油改善。  

理由 :上述路段是本鄉多數鄉民農作進出必經之路，路面因未

鋪設柏油導致路面崎嶇不平，亟需儘速改善，以維護民眾通

行安全。  

辦法 :請鄉公所儘速安排現場勘察並轉相關單位處理。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

鄭代表長漢 :這條是建治往麻園有的有補、有的沒有，建治村  

         民都在說這條路況已經很差了，看能不能處理。 

張工務課長常君 :代表，我就連同剛剛那幾案一併勘查，再看  

         後續要如何處理。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  

 

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第九號議案  

   

類別 :工  務    提案人：林代表玟廷  附署人 :余副主席三池  

                                  劉   代表文溪  

                                  洪   代表富惠                                            

案由 :建請修復埔子 99 號前 AC 路面損壞影響交通安全。  

理由 :上述路段是本鄉多數鄉民農作進出必經之路， AC 損壞

嚴重影響民眾行車安全，亟需儘速修復，以維護民眾通行安

全。  

辦法 :請鄉公所儘速安排現場勘察並轉相關單位處理。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

林主席弼昇 :玟廷代表目前不在現場，課長你再找個時間去看  

         看，這是有關 AC 的。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  

 

 

 

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第十號議案  

   

類別 :工  務    提案人：洪代表富惠  附署人 :余副主席三池  

                                  林代表   玟廷  

                                  劉代表   文溪                                 

案由 :建請修復溪美補天宮前 AC 路面損壞影響交通安全。  

理由 :上述路段是本鄉多數鄉民農作進出必經之路， AC 損壞

嚴重影響民眾行車安全，亟需儘速修復，以維護民眾通行安

全。  

辦法 :依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

洪代表富惠 :這是那天去參加國土說明會，補天宮的謝理事長  

         在現場有在提，我也有去看道路損壞的程度，前  

         面那段是蠻嚴重的，旁邊是都坑洞凹凸不平，再  

         拜託公所有時間就排會勘過去看一下，有辦法先  

         處理的就先處理，謝謝。  

張工務課長常君 :這我們會盡速排時間跟代表去看，有很緊急  

         的部分也會先做緊急的處理，其他部分可能也是  

         要籌措財源。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  
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表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第十一號議案  

   

類別 :社  會      提議人：莿桐鄉公所  

                                           

案由 :茲為教育部補助辦理『 112 年度公共圖書館閱讀設備升

級實施計畫』之寬頻上網經費新台幣 41,292 元整，因 112

年度無編列是項預算，爰向  貴會提墊付案，請審議。  

理由 : 依據雲林縣政府 112 年 2 月 12 日府文圖字第

1123809928 號函辦理。  

辦法 :請貴會同意墊付，俟審議通過後於 112 年度追加減預算

或次年度編列預算時轉正。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  

 

 

 

 

 

表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 10、 11、 12 號  

          等十名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數： 9 號一名。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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第十二號議案  

   

類別 :民  政    提案人：劉代表文溪  附署人 :余副主席三池  

                                  林代表   玟廷  

                                  洪代表   富惠   

案由 :建請鄉公所在油車 11-9 號高先生宅前路口增設監視

器。  

理由 :上述路段人車往來頻繁，建請增設監視器，以確保鄉民

生命及財產安全  

辦法 :請鄉公所儘速安排現場勘察並轉相關單位處理。  

審查意見：無。  

大會討論情形：  

 

劉代表文溪 :這案本來是定期會才要提，但因為鄉民跟我講很  

         久了，這個路口的監視器因為設置的用電問題， 

         雖然只有一戶住戶也是爭取他的同意，我昨天有  

         去找他，他說兩個月才 2-30 元沒關係，他願意  

         讓我們設置，這個十字路口很常發生車禍，希望  

         公所籌措財源能增設監視器，不然車禍就都在各  

         說各話爭執。  

張民政課長榮科 :我們排定時間之後再請劉代表跟我們一起  

         到現場會勘。  

林主席弼昇 :沒意見的話，要進入表決了，有意見請舉手，沒  

         有的話，經在場全數代表同意通過。  
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表決情形：表決方式：舉手。  

出席代表數 :十一名  

贊成代表數： 1、 2、 3、 5、 6、 7、 8、 9、 10、 11、 12 號  

           等十一名。  

不贊成代表數：無。  

不在場代表數：無。  

議決：依照原案經在場全體代表贊成議決通過。  
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臨時動議  

(無 ) 

 

 

 

 

 

 

其他討論  

4 月 18 日  

廖秘書樹龍 :早上開會時，本人有點疏忽忘記提醒主席，以至  

         於第二號議案審議過程有點瑕疵，是不是拜託代  

         表第二號議案能重新再審議一次，各位代表有沒  

         有意見 ?沒有的話我們再審議一次。  

 

4 月 19 日  

鄭代表長漢 :雲 53 及大美重劃區這邊車禍有撞死人，那邊不  

         能設反射鏡或慢字嗎 ?那個十字路口離橋邊有一  

         個弧度，課長你覺得弄什麼比較好 ?我想是兩樣  

         都設比較好啦，不然那邊蠻危險的。  

林主席弼昇 :請課長找時間跟鄭代表去關心一下。  

劉代表文溪 :我們有收到公所發的文說下午三點要去莿桐公  

         園勘查，消防局要蓋消防隊的案件，鄉長妳有答  

         應對方說要蓋消防隊在那邊嗎 ?我們代表就都還  

         沒聽過這個風聲，這有答應人家嗎 ?沒有吼，還  

         沒答應嘛，民眾在問啦，我說我們代表沒人知道  

         啊。  

林代表群力 :我想請問幼兒園園長最近幼兒園有發生什麼事  
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         嗎 ? 

蘇幼兒園園長政輝 :昨天下午有同事發現她的座車車窗有被  

         打破，裡面東西大概有被翻過，車上零錢不見， 

         昨天同事也有報案進行蒐證，這算是 24 小時內  

         發生比較大的事情，我也預計會後會跟鄉長報  

         告。  

林代表群力 :我是在問幼兒園裡面有沒有發生什麼問題，你現  

         在說到外面去，看是小朋友有沒有什麼問題，跌  

         倒還是什麼的。  

蘇幼兒園園長政輝 :意外的話，每天都會有人受傷，最近遇到  

         比較嚴重的，剛好是祺祐代表的小朋友頭部有受  

         傷，我們發現後有進行包紮處理，有通知林代表  

         帶去看醫生這樣，這兩個禮拜學校都在校外教  

         學。  

林代表群力 :像這種問題你看要如何改善啊，人家小孩帶來學  

         校給我們照顧，要注意的、有危險的，你們都要  

         留心啊。  

林代表祺祐 :小朋友在學校跌倒都一定會的，但我想問為什麼  

         地上會有水，相信不是只有我兒子會遇到這種  

         事，通知我們也是盡快帶去看醫生，今天要是換  

         成別人的小朋友發生同樣的事，我們該怎麼處  

         理 ?我想順便請問工務課有關幼兒園的耐震補強  

         工程在整建中嘛，地面是不是可以弄防滑的，因  

         為小朋友一定會跑來跑去，這部分看你們要如何  

         協調改善。  

蘇幼兒園園長政輝 :我那天有大概問一下大班小朋友，因為現  

         在在國小上課，環境比較不熟悉，所以廁所外、 

         樓梯口都有請阿伯在那邊看著，那天意外發生  
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         時，阿伯就來不及過去扶小朋友，為什麼會有水  

         是因為我們都有請小朋友洗手完要甩乾，但可能  

         有些也會滴在地上走來走去、踩來踩去，工友阿  

         姨或阿伯看到都會趕快用拖把拖一下，但一次出  

         來 1-2 個班級，近百名的小朋友來上廁所，也不  

         可能小朋友走來走去你還在那邊拖地，所以比較  

         不好意思也是學校疏忽，我也有跟阿伯強調只要  

         在場小朋友比較少了，就要趕快拖乾。  

林代表祺祐 :這部分就要請老師或工友多費心了，小朋友受傷  

         難免，而且現在又跟僑和國小借教室，這部分請  

         園長多費心啦，謝謝。  

洪代表富惠 :我想請問一下埔尾多功能活動中心那案現在進  

         展如何 ?之前鄉長有說消防在驗了，現在到什麼  

         程度了 ?何時能啟動使用呢 ?很多鄉親都在關心  

         啦，請說明一下。  

張工務課長常君 :目前還在送消防安檢中，也是有透過各種管  

         道去拜託他們盡量快點，這件的消防安檢有特別  

         嚴格，因為這有關係到長照，而長照的消防安檢  

         是所有公共工程建築物裡最嚴格的，要是像一般  

         像會議室大家都可以自由走動就還好，但是長照  

         裡面可能比較多一些行動不方便的，所以其消防  

         安檢會比較久，原則上消防安檢過了，使照應該  

         很快就會拿到了，我們會持續和消防局溝通。  

洪代表富惠 :最嚴重的漏水問題有沒有解決了 ? 

張工務課長常君 :這兩三個月都有請廠商去試水，目前是沒有  

         漏水問題，但是汛期我們會再注意看看。  

劉代表文溪 :最重要的是那些漏水問題，不要說現在都沒雨當  

         然驗收沒問題，之後下雨漏水才說之前驗收不知  
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         道，這說不過去，我希望頂樓能夠封住放水至少  

         三吋，放三天看哪邊還有在漏水，這樣才能驗收  

         通過，不然之後痛苦的是我們，希望你要做到不  

         然百姓會罵死。  

林主席弼昇 :課長，再麻煩你多留意一下，不要驗收完又出現  

         一堆問題。  
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主席致閉會詞  

  林主席弼昇 :今天大家都辛苦了 !那我們開會就到這

邊，也感謝各位代表蒞臨參加第二次的臨時大會，也感

謝鄉長及公所各課室主管，今天會議到這邊。  
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本次大會議決案咨議情形及結果  

案   別  類別  編

號  

案    由  議決情形  咨議情形  

及結果  
莿桐鄉

公  所  

清潔隊  1 為本所執行

「 111 年度

雲林縣各鄉
鎮市資源回

收、垃圾減

量、環境清

潔考核計

畫」本鄉第

四名獎勵金
15 萬元整

及興桐村實

地考核甲等
組獎勵金 1

萬元整，合

計獎勵金新
台幣 16 萬

元整，因

112 本年度
無編列此預

算，擬請  

貴會同意先
由墊付款支

付，提請審

議。  

依照原案

經在場全

體代表贊
成議決通

過。  

主席報告

後無人異

議  

莿桐鄉
公  所  

社   會  2 有關雲林縣
政府補助本

所輔導轄內

新莊社區發
展協會辦理

「社區福利

走動式學習
活動」案，

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  
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共計新臺幣

2 萬元整，

因本 (112)
年度無編列

是項預算，

敬請  貴會
同意先行墊

付，請審議。 

莿桐鄉
公  所  

社   會  3 有關雲林縣
政府「 112

年建構性別

暴力領航社
區服務計

畫」補助本

鄉孩沙里社
區發展協會

辦理「莿社

聯盟，桐心
反暴力」 1

案，核定補

助經費計新
台幣 36 萬

元整，因本

年度未編列
是項預算，

提請貴會同

意先行墊
付，請審議。 

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  

莿桐鄉

公  所  

財   行  4 為辦理本所

「 112 年度

預估成就退
休條件勞工

所需之退休

準備金專
戶」餘額不

依照原案

經在場全

體代表贊
成議決通

過。  

主席報告

後無人異

議  
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足 1 案，本

（ 112）年該

勞退準備金
專戶尚需提

列 300 萬元

經費補差
額，因本

（ 112）年度

未編列此預
算，惠請貴

會同意先由

墊付款支
付，提請審

議。  

林代表
味  珍  

工   務  5 甘厝 1 之 20
號旁產業道

路柏油路面

塌陷及損
壞，建請修

護路面道

路。  
理由 :上述

路段是本鄉

多數鄉民進
出必經之

路，目前路

面塌陷傾斜
影響鄉民行

車安全，亟

需儘速修
復，以維護

民眾通行安

全。  

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  

鄭代表
長  漢  

工   務  6 建請修復改
善 14 號觀

依照原案
經在場全

主席報告
後無人異
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測站南方十

字路口，路

面柏油損壞
影響交通安

全。  

體代表贊

成議決通

過。  

議  

鄭代表
長  漢  

工   務  7 建請雲 53
線第一橋樑

(中清橋 )及

第二橋樑橋
前路面柏油

顛波，建請

修護改善。  

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  

鄭代表
長  漢  

工   務  8 五華建治活
動中心北側

至麻園三叉

路口農路未
鋪設柏油，

導致路面凹

凸不平，建
請鋪設柏油

改善。  

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  

林代表
玟  廷  

工   務  9 建請修復埔
子 99 號前

AC 路面損

壞影響交通
安全。  

理由 :上述

路段是本鄉

多數鄉民農

作進出必經

之路，AC 損
壞嚴重影響

民眾行車安

全，亟需儘
速修復，以

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  
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維護民眾通

行安全。  

洪代表
富  惠  

工   務  10 建請修復溪
美補天宮前

AC 路面損

壞影響交通
安全。  

理由 :上述

路段是本鄉
多數鄉民農

作進出必經

之路，AC 損
壞嚴重影響

民眾行車安

全，亟需儘
速修復，以

維護民眾通

行安全。  

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  

莿桐鄉
公  所  

社  會  11 茲為教育部
補助辦理

『 112 年度

公共圖書館
閱讀設備升

級實施計

畫』之寬頻
上網經費新

台幣

41,292 元

整，因 112

年度無編列

是項預算，
爰向  貴會

提墊付案，

請審議。  
理由 : 依

依照原案
經在場全

體代表贊

成議決通
過。  

主席報告
後無人異

議  
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據雲林縣政

府 112 年 2

月 12 日府
文圖字第

1123809928

號函辦理。  

劉代表

文  溪  

民  政  12 建請鄉公所

在油車

11-9 號高
先生宅前路

口增設監視

器。  

依照原案

經在場全

體代表贊
成議決通

過。  

主席報告

後無人異

議  

 
 


